
 
Reunião Conselho administrativo: 17/01/2024  
 
Participantes: Murilo Nedochetko, Flávio Ragne Torreglosa, Victor Hugo Germano, 
Thiago Campacci e Raphael Nishimura  
 
 
Ata:  
- Foi apresentado os novos membros 
 
- Discutido sobre o calendário de reuniões 2025 
 
-Copa do mundo etapa Curitiba - abrir chamado para patrocinadores 
 
-Flávio está disponível para sugerir ações para a gestão de pessoas(marcar um call). 
 
- Victor Hugo está disponível para uma reunião com o mkt da CBEscalada - Matheus e 
Neudson 
 
-Metas 2025, apresentar ao conselho 
 
-enviar a meta de 2023 para o conselho ter uma ideia das nossas metas 
 
Discussão sobre os pontos: 
- qual eh a maior deficiência hoje da cbescalada: gestão de pessoas e captação de 
recursos privados  
-  qual o maior objetivo do momento: execução da Copa do Mundo de Boulder e 
conclusão do CT??  
-  qual a visão do futuro: classificação para as olimpíadas 2028 e medalhas na 
paralimpíadas 2028. 
 
-Reuniões ordinárias toda sexta feira do mês às 16h. 
 
-Murilo sugeriu para a cbesclada voltar a usar uma ferramenta de gestão de trabalho 
 
-Victor sugeriu para usar ferramentas do google, deixar de usar o whatsapp 
 
-criação do grupo do conselho no google workspace 


